

Veröffentlicht auf [www.leineblitz.de](http://www.leineblitz.de) am Dienstag, 16.04.24 um 08:31 Uhr:

## Laatzen: Langjähriger Ortsbrandmeister Gunnar Pahlke wird verabschiedet

**INGELN-OESSELSE.** Bei Blasmusik und mit zahlreichen Gästen sind am vergangenen Freitag die neuen Ortsbrandmeister der Ortsfeuerwehr Ingeln-Oesselse in ihr Amt eingesetzt worden. Schwerpunkt der Feierstunde war jedoch die Verabschiedung des langjährigen stellvertretenden Ortsbrandmeisters Gunnar Pahlke gewesen.

Im Jahre 2012 hat Pahlke das Amt des Stellvertreters übernommen, bereits zuvor hat er sich in anderen Funktionen bei der Feuerwehr des Doppeldorfes eingesetzt. Nach zwei Amtszeiten gibt er sein Amt nun auf eigenen Wunsch ab. "Sie haben sich jahrelang für die Sicherheit der Stadt Laatzen eingesetzt - und das in ihrer Freizeit", erklärte Silke Pohl, ständige Vertreterin des Bürgermeister der Stadt Laatzen.



**Gunnar Pahlke wird für seinen ehrenamtlichen Einsatz mit der Ehrennadel der Stadt Laatzen von Silke Pohl ausgezeichnet. /**

Für dieses überdurchschnittliche Engagement wurde Pahlke von ihr mit der Ehrennadel der Stadt Laatzen in Silber geehrt. Sie erklärt in ihrer Rede die Hoffnung, dass Pahlke weiterhin für die Feuerwehr zur Verfügung steht.

Stadtbrandmeister Sebastian Osterwald könne sich an keine Veranstaltung in Ingeln-Oesselse erinnern, bei der Pahlke nicht irgendwas im Hintergrund organisiert habe. "Deine Zuverlässigkeit habe ich immer geschätzt", sagt Osterwald in seiner Rede. Er sei glücklich, dass Pahlke auch weiterhin als stellvertretender Zugführer bei der Regionsfeuerwehr erhalten bleibt. Dort ist er für die Logistik im südlichen der fünf Brandabschnitte zuständig. Die mobile Küche des Zuges, die an diesem Abend auch das Essen zubereitet, wurde zu Pahlkes Ehren aufgestellt.

Für seine Verdienste im Feuerwehrwesen erhielt Pahlke im Anschluss das Feuerwehrehrenzeichen in Bronze von Osterwald verliehen. Auf Alt folgte dann Neu: Ortsbrandmeister Frank Bezdiak wurde für eine erneute Amtszeit als Führer der Ortsfeuerwehr Ingeln-Oesselse bestätigt, seine Bruder Marc Bezdiak als sein neuer Stellvertreter eingesetzt. Mit Blasmusik des Musikzuges der Feuerwehr Laatzen und einem Braten der mobilen Küche der Regionsfeuerwehr gingen die Feierlichkeiten zuende.

von [Redaktion LeineBlitz](#)